

【給食協会賞】給食ふしぎ発見

作野小学校

田中 創士郎

ぼくは、おいしくて楽しく食べる給食が大好きです。しかし・・・

ぼくは、給食についてふしぎな事があります。ぼくの知るかぎり六年間で一度しか出た事のない黄色のドレッシングがあります。ぼくは野菜が苦手です。特にきゅうりが苦手ですが、その黄色のドレッシングをかけて食べたら苦手なきゅうりもこくふくしておいしく食べられるようになりました。とてもふしぎな黄色のドレッシングはみかんのようなきわやかなすっぱさが広がるふしぎな黄色のドレッシングでしたが、なぜ六年間で一度しか出ていないのか・・・ふしぎです。

ぼくは給食についてふしぎな事があります。ぼくのお気に入りでアイアンチキンというメニューがあります。日本語だと鉄鶏ととてもふしぎな名前になります。なぜこのような名前なのだろう？鉄のようなかたい鳥なのか？人間によってサイボーグにされたメカ鳥なのか？なぜがふかまるばかりです。ふしぎだ。

ぼくは給食についてふしぎな事があります。いろいろな世代の人が好きな給食の一位に必ず出てくる「あげパン」があります。しかしぼくは一度も食べた事ありません。この地域出身の父親に聞いても食べた事がないそうです。この地域ではあげパンが出ないので自分で買って食べてみました。これはめっちゃくちゃうまいと夢中で食べているとさとう

がポロポロ落ちてきました。さとうがたくさん落ちてそうじが大変になるからではないかと思いましたが。信じるか信じないかはあなた次第です。

ぼくは給食についてふしぎな事があります。ぼくは、二年生から三年生まで牛乳がびんでした。そしてびん牛乳の方が飲んだ時の味がおいしく感じました。なぜおいしく感じたんでしょうか？牛乳をとっている牛の種類がちがうのだろうか？ほかに調味料が入ってる？なぜが深まるばかりです。

ぼくは給食についてふしぎな事があります。ぼくはあげぎようざが大好きです。なのであげぎようざが出た時はいつも増やすためにじゃんけんに参加しています。しかし一年生からじゃんけんに参加しても一回も勝つ事ができなくて絶望してしまいました。でも一番最近のあげぎようざが出た時のじゃんけんでは勝つ事ができました。めっちゃうれしかったです。でもなぜ勝てなかったのでしょうか？ただ運が悪かった？それとも・・・

ぼくは給食についてふしぎな事があります。それは給食がおいしい事です。なぜそんなにおいしいのだろう？それは給食を作っている人がおいしく作っているからだと思えました。いつもありがとうございます。あと給食にあげパンをできれば出して下さい。お願いします。